

# GOVERNOR'S MONTHLY LETTER

ガバナー月信  
Vol. 1

To Club Presidents and Secretaries in District 2790(CHIBA)



成田祇園祭 7月初旬の3日間、見事な彫刻や装飾で彩られた10台の山車・屋台と御輿1台が練り出します。

国際ロータリー第2790地区  
ガバナー 諸岡 靖彦

地区スローガン「ロータリーから千葉を元気に」

7

2019  
July

## 地区スローガン「ロータリーから千葉を元気に」



2019-20年度国際ロータリー会長 マーク・ダニエル・マローニーご夫妻と諸岡靖彦ガバナー夫妻

国際ロータリー 第2790地区

2019-20年度 ガバナー **諸岡靖彦** (成田RC)

令和の御代のロータリー年度が動き出しました。振り返れば平成の30年間は、歴史上大きな転換点となる峠をいくつも越えて来たように思われます。

世界的にはベルリンの壁が崩れて(1989・平成元年11月)東西冷戦は終結しましたが、その後は思ってもみなかった、全く違う政治的・社会状況が現われてきました。リーマンショックは世界同時不況を招き、各地で多発するテロは各国を身構えさせ、局地紛争は難民をつくり、政治は極右に傾き、ITが政争の具となり米中貿易摩擦に至ります。大きな世界情勢も身近な生活社会の状況にも、格差と対決、そして分断が進んでいます。

国内ではバブル株価崩壊(1990・平成2年初)に端を発した金融崩壊や産業再編に至る未曾有のデフレ局面、「アベノミクス」という政府と日銀の金融・財政総動員政策の下に、漸く経済成長が復活した局面、湯水のごとく市場にマネーを投じて思い通りに経済も社会も浮上しない今の局面と、混沌がなおも続いています。阪神・淡路大震災、東日本大震災をはじめとした大自然が全国各地で牙を剥き、災害が続発し、多くの犠牲者を出しました。少子高齢社会、働き方改革が叫ばれていますが、うまく適応できず、人手不足は深刻さを増しています。見えないところで地域社会の空洞化が進んでいることが心配です。

ロータリーを巡る状況にも、それらの出来事は

大きな影を落としています。マローニー会長は先の国際協議会で、会員増強が直近20年間で足踏みを続けてきていることに強い危機感を表明しています。かつてないほどに分断されている世界を再び結び付ける力は「ロータリー」にこそあります。

**ROTARY CONNECTS THE WORLD! 「ロータリーは世界をつなぐ」**、その役割を担うのは私たちロータリアンです。世界で比類なき基盤を有するロータリーを通じて、人類のすばらしい多様性とながら、奉仕と友情、そしてコミットメントを通じて世界の人々とながら、ロータリーを成長させましょう。新しい会員モデルをつくり、入会への新しい道を開き、新しいニーズにかなうロータリークラブとローターアクトクラブをつくりましょう。これがマローニー会長の念願です。

ロータリーの未来を形づくるのはクラブです。刻一刻と変化する現実に対応するために、ロータリーはクラブに注力してゆかなければなりません。地域に根ざすクラブは柔軟性と刷新性をもって、戦略計画を立て、地域の可能性を求めて誇りを取り戻さなければなりません。地区ロータリーを元気にするために数値目標を立てました。**地区3,000会員、300女性会員、30会員未満のクラブの基盤強化、3クラブ(RCでもRACでも衛星クラブでも)新設**を目指します。そして**ロータリーから千葉を元気に!**していきましょう。

## 2019-20年度 公式訪問 グループ別日程表

グループ	クラブ名	月	日	曜日	例会
1	市川	9	26	木	昼
	市川東	8	20	火	昼
	市川南	8	9	金	昼
	浦安	8	9	金	昼
	市川シビック	8	5	月	夜
	浦安ベイ	7	25	木	夜
2	船橋	7	23	火	昼
	船橋西	7	26	金	昼
	鎌ヶ谷	8	29	木	昼
	船橋東	8	29	木	昼
	船橋南	8	28	水	昼
	船橋みなと	7	23	火	昼
3	千葉	9	30	月	昼
	新千葉	10	9	水	昼
	千葉西	10	29	火	昼
	千葉中央	10	17	木	昼
	千葉幕張	10	15	火	昼
	千葉東	9	30	月	夜
	千葉若潮	10	10	木	夜
4	千葉南	10	11	金	昼
	市原	11	6	水	昼
	千葉港	10	11	金	昼
	市原中央	9	10	火	昼
	千葉北	11	27	水	昼
	千葉緑	11	12	火	昼
	5	木更津	8	22	木
上総		8	21	水	昼
富津中央		8	22	木	昼
木更津東		8	21	水	昼
君津		8	19	月	昼
袖ヶ浦		8	19	月	昼
富津シティ		8	21	水	昼
6		館山	9	11	水
	鴨川	9	20	金	昼
	勝浦	9	20	金	昼
	千倉	9	20	金	昼
	鋸南	9	11	水	昼
	館山ベイ	9	11	水	昼
	7	茂原	8	1	木
東金		8	8	木	昼
大原		9	3	火	昼

グループ	クラブ名	月	日	曜日	例会
7	大多喜	9	3	火	昼
	成田空港南	10	31	木	昼
	茂原中央	10	8	火	昼
	大網	10	8	火	昼
	東金ビュー	8	8	木	昼
8	銚子	7	31	水	昼
	旭	11	1	金	昼
	八日市場	11	1	金	昼
	銚子東	7	31	水	昼
9	佐原	10	24	木	昼
	多古	10	16	水	昼
	小見川	10	16	水	昼
	佐原香取	10	28	月	夜
10	成田	11	15	金	昼
	八街	11	20	水	昼
	印西	11	13	水	昼
	白井	11	13	水	昼
	富里	11	20	水	昼
	成田コスモポリタン	7	24	水	昼
	11	柏	9	25	水
我孫子		9	27	金	昼
柏西		9	27	金	昼
柏東		10	3	木	昼
柏南		9	24	火	昼
12		習志野	10	30	水
	八千代	10	4	金	昼
	佐倉	10	23	水	昼
	八千代中央	10	4	金	昼
	四街道	10	23	水	昼
	習志野中央	10	30	水	昼
	佐倉中央	10	23	水	昼
	13	松戸	9	4	水
松戸東		9	13	金	昼
松戸北		9	4	水	昼
松戸中央		9	5	木	昼
松戸西		9	5	木	昼
14	野田	9	9	月	昼
	流山	9	17	火	昼
	野田東	9	9	月	昼
	流山中央	9	17	火	昼
	野田セントラル	9	9	月	昼

### 略 歴

氏 名 諸岡 靖彦 (もろおか やすひこ)  
 生年月日 1947年(昭和22年)10月14日生  
 所属クラブ 成田ロータリークラブ  
 職業分類 和菓子製造

#### 【ロータリー歴】

2005年 成田ロータリークラブ入会  
 2008-09年度 クラブ幹事  
 2010-11年度 クラブ会長  
 2011-12年度 クラブ研修委員長  
 2013-14年度 クラブ管理運営委員長

2014-15年度 地区RLI研究会サブリーダー  
 2015-16年度 地区RLI推進委員会委員長  
 2016-17年度 地区ロータリー研修委員会副委員長  
 ガバナーノミニージェジグネイト  
 2017-18年度 第9分区ガバナー補佐、ガバナーノミニー  
 2018-19年度 ガバナーエレクト

#### 【ロータリー認証】

2015年 R財団メジャードナー  
 2018年 米山功労者第11回メジャードナー



## ロータリーは世界をつなぐ

ロータリーの礎は「つながり」です。若い弁護士としてシカゴにやって来たポール・ハリスがロータリーを創設した最大の理由、それは見知らぬ街でほかの人たちと「つながる」ことでした。それから1世紀以上が経った今、私たちの周りには、ポール・ハリスの時代には想像もできなかったような友情とネットワークを築くための方法が数多く存在します。それでも、ロータリーにおける「つながり」は独特であり、ほかに類を見ません。

国際ロータリーには、地域社会とつながり、職業のネットワークを広げ、強くて永い関係構築ができる確固とした使命と構造があります。会員による数多くのプロジェクトやプログラム、ポリオ撲滅活動におけるロータリーのリーダーシップ、国連との協力などを通じ、私たちはグローバルコミュニティとつながっています。私たちの奉仕活動は、同じ価値観を共有し、より良い世界のために行動したいと願う人びとの結びつきをもたらします。また、ロータリーがなければ出会うことがなかった人びと、共通の考えを持った人びと、私たちの支援を必要とする人びととつながり、世界中の地域社会で人生を変えるような活動を行うことを可能にしています。

21世紀の新たな10年の始まりに、私たちはロータリーの未来を形作っています。2019-2020年度、ロータリーは新しい戦略計画を実行に移し、規定審議会が採択した革新性に応え、より活性化された重点分野において活動します。しかし、ロータリーの未来を形作る本当の場所はクラブです。刻々と変化する現実に対応するために、ロータリーはクラブに注力していかなければなりません。

クラブはロータリーでの経験の中心部ですが、今ではクラブのあり方をより創造的かつ柔軟性をもって決めることができます。これには例会の方法や、何をもちいて例会とするかを検討することも含まれます。会員増強のアプローチにおいては、組織立った戦略的・革新的な方策が必要です。そうすることで、地域社会とのより広く、深いつながりができるだけでなく、より多様な会員に魅力を感じてもらい、積極的な参加を促すことができます。

実際のところ、ロータリーは家族です。そうであるにも関わらず、会員組織の構造やリーダーシップの要求などがあることで、今日の若い職業人にとってはロータリーが手の届きにくい存在となっているようです。ロータリーは、家族との時間を犠牲にするのではなく、家族との時間を補うような経験を提供する場である必要があります。クラブが温かく、みんなを受け入れるような雰囲気があれば、家族と奉仕活動は両立でき、家族志向の若い職業人にロータリー奉仕や市民としての参加の機会を提供できます。また、ロータリーの役職に対する期待事項を、多忙な職業人にあわせて現実的かつ管理可能なものとするすることで、将来ロータリーのリーダーとなる次世代のロータリアンのスキルを高め、ネットワークを築くことができます。

2019-2020年度には、「ロータリーは世界をつなぐ」のテーマの下、ロータリーの奉仕を通じて、有能で思慮深く、寛大な人びとが手を取り合い、行動を起こすためのつながりを築いてまいりましょう。

2019-2020年度国際ロータリー会長  
マーク・ダニエル・マローニー

### 略歴

### マーク・ダニエル・マローニー Decatur ロータリークラブ アラバマ州 (米国)

税法、遺産、農業法を専門とする Blackburn, Maloney, and Schuppert法律事務所の社長であるマローニー氏は、米国南東部・中西部の大手農場経営者の顧問弁護士であるほか、米国弁護士協会の農業関係委員会の委員長を務めています。また、米国弁護士協会とアラバマ州弁護士協会、アラバマ州法律協会の会員です。

地元ジケーターでも熱心に活動し、自身が所属する教会の財務委員長と地元カトリック学校理事長のほか、Community Foundation of Greater Decatur会長、Morgan County Meals on Wheels会長、United Way of Morgan County理事、Decatur-Morgan County商工会議所の所長を務めています。

1980年にロータリークラブ入会し、以来、RI理事、財団管理委員と副管理委員長、ジョナサン・マジアベ2003-04年度会長のエイドを

務めました。また、規定審議会の議長と副議長、運営議事手続きの専門家、研修者のほか、2004年大阪国際大会委員会のアドバイザー、2014年シドニー国際大会の委員長も務めました。

ガバナーとなる前には、研究グループ交換のリーダーとしてナイジェリアに赴いた経験もあります。

ロータリー財団関連では、未来の夢委員長、ロータリー財団地域コーディネーター、財団研修セミナーのモデレーター、恒久基金米国アドバイザー、平和センター委員、WASH（学校での水・衛生）委員会のアドバイザーを歴任しました。

同じ法律事務所の弁護士であり、ジケーター・ロータリークラブの元会長でもあるガイ夫人とともに、ポール・ハリス・フェロー、メジャードナー、遺贈友の会員となっています。



## 諸岡ガバナー年度を迎えて

2019-20年度 第1地域 (ゾーン2)  
ARRFC(ロータリー財団地域コーディネーター補佐)  
国際ロータリー第2790地区  
副ガバナー **橋岡 久太郎** (佐倉中央RC)

さあ皆様、いよいよ諸岡靖彦ガバナー年度のスタートです。

諸岡ガバナーはじめ各クラブの会長、多くの皆様が新年度を迎えられロータリーに新たなる思いを抱かれていますと存じます。

2019-20年度の幕開け、誠におめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。

諸岡ガバナーは、皆様もご存じのように勤勉にして努力家でおられます。そんな諸岡ガバナーは、ノミニー、エレクトとして約2年に亘り綿密な計画を練られてガバナー年度を迎える万全なるご準備をされてこられました。その全ては今年度の地区研修・協議会の冊子に掲載されております。

今年の1月、諸岡ガバナーは米国カリフォルニア州サンディエゴの国際協議会にて、マローニー会長より今年度のRIテーマ：ROTARY CONNECTS THE WORLD「ロータリーは世界をつなぐ」とともにRIの今年度の指針を直接受諾されました。

それを受けられて地区スローガンを「**ロータリーから千葉を元気に**」と掲げられました。千葉県屈指の老舗企業を率いておられる諸岡ガバナーならではのテーマと存じます。加えて2020年は56年ぶりに東京でオリンピック・パラリンピックが開催されます。千葉県においても幕張メッセがフェンシング、レスリング、テコンドーなどの競技会場として承認され、一宮町の釣ヶ崎海岸が初めてオリンピックの競技となるサーフィンの競技会場に選ばれました。まさに千葉の魅力を世界に発信する絶好の機会だと存じます。

今年度の組織図を見ると地区研修リーダーの直轄にロータリー研修委員会、RLI推進委員会、理念研究委員会が配置されております。

地区チームの充実とともに、地区リーダーの養成、理念研修の周知が、地区に発展繁栄をもたらし、それが千葉を豊かな誇らしい地域にしてゆくと考えます。

自然を尊ぶ日本人の気質からくる「食」に関する「習わし」を評価され和食が世界遺産になりました。諸岡ガバナーのテーマ「ロータリーから千葉を元気に」は、すでに我々が持ち備えている日本の風土と第2790地区のロータリーへの取り組みを発揮することで、地域も日本も元気になるものと確信しております。それには、皆様一人一人のご協力が不可欠です。諸岡ガバナーの熱い思いを受け止め、一丸となって地区を盛り上げていきましょう。

今年度2019-20年、諸岡ガバナーの力強いリーダーシップのもとで、ますます輝ける素晴らしい一年となることをご祈念申し上げます。



諸岡靖彦ガバナー、寺嶋哲生パストガバナーと



## 諸岡丸の船出を祝う

国際ロータリー 第2790地区  
2019-20年度 地区研修リーダー

パストガバナー **関口 徳雄** (浦安RC)

諸岡靖彦ガバナー（以下諸岡DG）が「ロータリーから千葉を元気に」のスローガンを掲げ第2790地区の海へ船出しました。

諸岡DGのロータリーに対する基本理念および地区運営方針については、すでに3大セミナーにてご披露いただきました。

諸岡DGは、手続に忠実であり、勉強熱心で真面目しかも弁舌爽やかな壮士ともいべき人物であることは、3大セミナーの企画運営とその実践の中で実証されたものと思います。

「PETS」にしても長年の我が地区の慣例を破り、ロータリー章典の記載に則り1日半の日程で実施したこと、「地区研修・協議会」での部会別協議会では、全部会4時までしっかりと研修させたことなど、その卓越した指導力に敬意を表します。

さて諸岡DGが次年度に向け奮闘中の頃、3年に一度の規定審議会（以下COL）での組織規定の改定の一報が入り、またぞろ3年前の喧騒を思いだした次第です。

「例会と出席に関する柔軟性」を前面に出し、クラブの自主的判断の範囲を拡大すれば、クラブが活性化し、それが会員増強につながるの触れ込みでしたが、結果どうだったでしょうか？

日本の指導的地位にある某PDGの講演を聞いて知りましたが、3年後の今日に至るも120万人を少し越えるだけであって、未だに目標の123万人には届かず、むしろ減少しているというではないか、この度のCOLでの制定案を見ても、首をかしげたくするような採択がなされていました。

例によってまた人頭分担金の値上げはともかく、例会欠席のメイクアップは「前後14日」から、「その年度内でよい」との変更はどういうことなのか、それでは出席率はいつ確定するのか？ 例会出席の軽視ここに極まれりか！

ローターアクトクラブにRI加入を認める件は一旦否決された後、バリー・ラシン会長の猛烈な再審議の動議があり、採択されたという稀有な例があり、ここにRIからの上意下達を露骨に見ることになりました。

さらには、「RIにTRF（財団）と同じような課税上の特典を認める」との案が採択されたことは、RIと財団が法的に同じ組織になることであって（ただしロンバートン財団管理委員長のみ反対）、将来RIと財団は合併が可能となるか、あるいはRIと財団が競合関係となる恐れがあり、すると会員はRIと財団の両方から寄付を求められることになり、将来どのような変化を生み出すか計り知れない結果となるでしょう。

いずれにしても、ここ十数年来のRI理事会の上から目線での提案は、なりふり構わずの様相を呈していると言っても過言ではありません。我々の憲法ともいべき組織規程の改廃は、本来は上意下達ではなく下意上達でなければ民主的ではないと思います。

6～7年前、元RI理事が何かの講演で以下の通り申しておりました。

「我々日本のロータリアンは、ロータリーがどうあるべきかを恒常的にしっかり議論する場を持つ必要があると思う。趨勢としてRIが今どんな方向へ舵取りをしたいのか、十分理解してその『肯定的折り合い点』を定めた上で次のCOL、またはその次のCOLに立法案を提出するという『戦略的な計画』に則ってなすべきだと思う。何かいつも『守勢』から始まるがごときCOLへの対応ではどうにもならない、強い体制を準備した上で発言していくことによって、日本のロータリーの存在価値を示していくべきと思う」というものでした。

この度の立法案の提出はRI理事会が26件、日本が25件、インド16件、その他となっており、日本が2位となりました。これで元RI理事が懸念した日本のロータリアンのCOLへの対応がポジティブに変化したというべきでしょうか。

日本の地区別では、第2680地区が5件でトップ、第2790地区は3件で同率3位でした。数年前には1件もなかった我が地区としては上出来でしょう。

立法案を提出した木更津東RCと千葉RCの奮闘を称えたいと思います。

それでは諸岡丸が順風満帆でありますように。

## ガバナー補佐就任にあたって



第1グループガバナー補佐  
**麻谷 和也** (市川南RC)

新しい元号は令和となりました。元号の考案者とされる中西進教授によると「**令**しく平和を築いていこう」という合言葉であると述べておられます。

また、聖徳太子が定めた17条憲法の第1条にも「和を以って貴し」とあるように、日本には昔から和を大切にし、話し合いによって物事を決めたり問題を解決する文化がありました。現代のように世界

各国が自国の利益を追い先が読めない時代にとって平和を象徴する良いメッセージであると思います。

さて、諸岡靖彦ガバナーは地区スローガンとして「ロータリーから千葉を元気に」と掲げられました。来年は千葉県でもオリンピック・パラリンピックが開催されます。

諸岡ガバナーの言われる組織の活性化とは、地域に根付いた奉仕活動と会員増強などがあります。特に女性会員と若手職業人を強化する事によって長期的な戦略の立案と活性化に結びつくといわれております。私ども第1グループでも女性会員増強や若手職業人をテーマとした研修会等企画し、外に出る機会を多くし、地域に密着した奉仕活動を心がけていきたいと思っておりますので、皆様ご協力の程よろしくお願い致します。



第2グループガバナー補佐  
**青木 忠茂** (船橋RC)

ロータリーの親睦によって湧き出るパワーが家族、社会、世界を幸せにするという意味が、マローニー会長の掲げるテーマ「ロータリーは世界をつなぐ」に込められていると感じます。それは平和を重要課題とする「ロータリーの目的」を要約した、私たちロータリアンが常に持ち続ける精神でもありま

す。また、当地区を牽引する諸岡靖彦ガバナーは「ロータリーから千葉を元気に」をスローガンとして、より強いロータリーパワーの発揮に期待をかけています。

ガバナー補佐を務めるにあたり、マローニー会長と諸岡ガバナーの願いが実現するよう「親睦から奉仕へ」を念頭におき、船橋市と鎌ヶ谷市の第2グループ6クラブで横のつながりをより強くし、ロータリアンの家族、そしてクラブ内外の親睦の輪が社会と世界への奉仕へと発展していく基盤となる活動を心がけ、グループの元気を生み出すことから千葉を元気にしていきたいと思っております。



第3グループガバナー補佐  
**鵜沢 和広** (千葉若潮RC)

2019-20年度 諸岡靖彦ガバナー年度の第3グループガバナー補佐に就任致しました千葉若潮RC所属の鵜沢和広です。マローニー会長は「ロータリーは世界をつなぐ」というテーマを発表され、諸岡ガバナーは「ロータリーから千葉を元気に」という地区スローガンを打ち出されております。来年は東京

オリンピックが開催され千葉市内でも競技が行われることで、多くの外国人が訪れ世界とつながります。こうして千葉が盛り上がりつつある中、我々ロータリークラブはその先頭に立ってけん引役にならなければなりません。「ロータリーの目的」をよく理解して目に見える奉仕活動を実践し、公共イメージのアップに心がけましょう。第3グループ内の7クラブがそれぞれのクラブの持ち味を生かしながら結束し「ロータリーから千葉を元気に」できるようになればと願っております。ガバナーと各クラブの皆様とのつなぎ役として努力してまいりますので、1年間よろしくお願い致します。

## ガバナー補佐就任にあたって



第4グループガバナー補佐  
**時田 清次** (市原中央RC)

ガバナー補佐就任にあたり、ご挨拶をさせていただきます。

2019-20年度RI会長は「ロータリーは世界をつなぐ」をテーマにしています。諸岡靖彦ガバナーは「ロータリーから千葉を元気に」を掲げています。そのテーマを理解し実現していくことがガバナー補佐の役割と考えています。

1つ目はロータリー情報研修会ではロータリーの歴史を知りその中から「ロータリーの理念」を理解し、その理念をベースにロータリーの中核的価値観を討議することが「クラブをより元気にする」に結び付いていくものと考えています。

2つ目はガバナー補佐の役割として「クラブをより元気にする」ためにはクラブの横のつながりを広めることです。

最初は第4グループの同期会長幹事が懇親を深め真の友人になることが必要と考えています。ロータリーを語り掛け替えのない1年にしたいと思います。

次のステップは第4グループ以外との交流です。

IMでは第3グループと、会長幹事会では第2グループと合同で交流を深めます。



第5グループガバナー補佐  
**小川 義則** (袖ヶ浦RC)

この度、第5グループガバナー補佐を拝命いたしました、袖ヶ浦RCの、小川義則と申します。2019-20年度RIテーマは「ロータリーは世界をつなぐ」です。そして4つの強調事項を掲げました。  
①ロータリーを成長させる ②家族を参加させる  
③ロータリーのリーダーになる道を拓く ④国際連

合との歴史的な関係に焦点を置く

以上のことを目標とし活動するよう指導しています。2019-20年度諸岡靖彦ガバナーは、地区スローガンとして「ロータリーから千葉を元気に」と宣言されました。

そして、ロータリー情報研修会は「クラブの活性化」、インターシティ・ミーティング (IM) は「ロータリーの公共イメージ向上と地域社会の活性化について」行動するよう推奨しています。RIのテーマ、諸岡ガバナーの地区スローガンを各クラブに伝え、一緒に実践活動が出来るように頑張ります。第5グループの皆様1年間ご支援とご指導をよろしくお願い申し上げます。



第6グループガバナー補佐  
**川名 光俊** (館山RC)

令和元年という新しい時代の方向性が期待されているこの年に、ガバナー補佐のお役をいただいたことに大変感謝しているところでございます。

第6グループは、南房総に位置する6つのクラブで構成されております。温暖で、風光明媚な印象でしょうが、地域においては人口減少、高齢化に歯止めがか

からず、各クラブ多様な考え方で活動に取り組んでおります。

今年度、諸岡靖彦ガバナーは地区スローガンとして「ロータリーから千葉を元気に」を宣言されました。ロータリーの基盤は各クラブにあり、地域ニーズに合った奉仕活動の構築、それに則したクラブ活性化であるとおっしゃっております。ガバナー補佐の役割は、クラブと地区の橋渡しとされています。各クラブの会長・幹事が抱えている課題に対し、丁寧に向き合い、それを地区に繋げていくように努力行動していく所存です。1年間皆様のご支援・ご協力を何卒よろしくお願い申し上げます。

## ガバナー補佐就任にあたって



第7グループガバナー補佐  
**堤 正広** (東金ビューRC)

マローニー会長は、今年度のRIテーマを「ロータリーは世界をつなぐ」と発表し、諸岡靖彦ガバナーは地区スローガンを「ロータリーから千葉を元気に」と宣言致しました。

クラブを元気にし、ロータリーが千葉をより元気にすることを目指す諸岡ガバナーの方針の下、諸岡

ガバナーを少しでも補佐できるように努力したいと思います。

第7グループは8クラブと第2790地区では最多のグループですが、グループ内の円滑な運営を図りたいと考えております。

また、グループ行事を通じて、ロータリー活動推進のため、皆様方のご協力を得まして会長・幹事会をはじめ、クラブ公式訪問、情報研修会、IM、ゴルフ大会と一年間会員相互の親睦を図り、ロータリー活動を有意義に楽しみたいと考えております。

皆様方のご支援、ご指導を何卒よろしくお願い申し上げます。



第8グループガバナー補佐  
**石井 哲也** (銚子東RC)

2019-20年度マローニー会長は「ロータリーは世界をつなぐ」とテーマを掲げ、また第2790地区諸岡靖彦ガバナーは地区スローガンとして「ロータリーから千葉を元気に」と掲げ、クラブがより元気になることを願い精力的に活動されています。

既に昨秋より会議や研修会に参加していますが、

与えられた任務の重さに、「私に務まるだろうか」との疑問を抱かずにはられません。とはいえ今更逃げ出すわけにもいきません。補佐の役目は地区とクラブの世界をつなぐこと、またグループ内のクラブの世界をつなぐことで、より元気なクラブになることの一助となればと考え、大役を務めさせていただくことに感謝し、楽しく元気に活動できればと考えています。

とはいえ浅学菲才な私のこと、至らぬ点はロータリーの友情をもってお許し願ひ、皆様のご支援、ご協力をよろしくお願い致します。



第9グループガバナー補佐  
**保津 豊徳** (佐原香取RC)

2019-20年度第9グループのガバナー補佐を務めさせていただきます。私、佐原香取RCのチャーターメンバーですが、これまでクラブとしては親クラブの佐原RC、自クラブ内では先輩の後ろをヨチヨチついて過ごしてきましたので、ガバナー補佐の大役は非常に重くのしかかっています。

今年度、マローニー会長は「ROTARY CONNECTS THE WORLD」そして、地区スローガンは「ロータリーから千葉を元気に」と掲げています。

我々ロータリアンが、このテーマ、スローガンを念頭に置きながら活動しやすいように、グループ内のコミュニケーションを図り、ガバナーの意図することを正確に伝えられるようアシストしていきたいと考えます。

ガバナー事務所の皆様、ロータリアンの方々にはご迷惑をかけることがあると思いますが、一年間よろしくお願い致します。

## ガバナー補佐就任にあたって



第10グループガバナー補佐  
**寒郡 茂樹** (富里RC)

2019-20年度、第10グループガバナー補佐を務めさせていただきます。

マローニー会長方針のもと、諸岡靖彦ガバナーにご指導いただきながら、1人でも多くのロータリアンの皆様との友情を育めるように努力してまいり所存でございます。

今回ガバナー補佐を拝命するにあたり、自己の事業や所属クラブの管理運営のみならず、地区や国内単位での活動、ひいては国際的な親善に関して、大いに勉強できる場をいただいたと考えております。

ロータリーの力の源泉はそこに集う人々であり、素晴らしい方々の積極的な活動が団体を活気あふれるものにしていくと信じております。

加えて、目先や地域の問題点だけではなく、世界的に俯瞰してロータリー活動を考えられるような、“グローバルなテイスト”もどこかで感じられるよう、皆様方と共に交流を行いたいと考えますのでよろしくお願い致します。



第11グループガバナー補佐  
**上村 文明** (我孫子RC)

この度、諸岡靖彦ガバナー年度にあたり第11グループよりガバナー補佐の大役を引き受けさせていただいたことに感謝致します。

ガバナー補佐として地区出向にあたり、今回ロータリー情報マニュアルのDLP・CLPならびにクラブ管理等の項目をしっかりと読み直し、再度勉強させ

ていただきました。

中村博亘ガバナー年度CLPの風が吹きまくった年にクラブ会長を引き受け、時代の流れに戸惑いながらも、芭蕉俳句の理念「不易流行」を掲げ、「残すべきものは残し、改革していけることにチャレンジしよう」との思いで会長を務めさせていただきました。今思うに、ロータリー活動はクラブ主体でありながらも、地区の関わりの中でCLPを進めていくべきであったなと考えます。

今年度諸岡ガバナーのもと、第11グループの発展と団結、そして親睦に努め、「元気なクラブづくり」に取り組んでいく所存です。今年度よろしくご指導お願い致します。



第12グループガバナー補佐  
**猪飼 清文** (八千代中央RC)

昨年の9月より月1回補佐会議が行われ、諸岡靖彦ガバナーの方針・見識を間近に接し、グループ内会員とガバナーとの細い糸をいかに太くするか、各クラブとの細い糸をいかに太くするかが、私に課せられた役割と考えています。補佐として、その遂行のために各クラブ会長・幹事と連携を取りながら歩んでまいります。

補佐の仕事は、大変かもしれません。補佐期間は、事前会議を含めると2年間、本稿を読んでいただいている時点で、期間の半分は終了との考えで気楽に取り組んでまいります。今後は私のロータリーへの思いをさらに増幅させることと同時に、会員各位にガバナーの方針が行き渡ることと全力を注いでまいります。また、ガバナー補佐選出について第12グループではクラブ順送り、会員数の少ない私のクラブでは、なり手がなく混乱しご迷惑を掛けてしまうところでした。地区・グループ内にて選出方法の議論がなされるよう願います。最後にグループ内会員の方々の協力・支援を仰ぎながら無事に来年の6月が迎えられることを切に願うものです。

## ガバナー補佐就任にあたって



第13グループガバナー補佐  
**森谷 博** (松戸中央RC)

2019-20年度のガバナー補佐を務めさせていただきます。皆様のご協力を得ながらロータリー活動を行っていきたくて思っております、どうかよろしくお願い致します。

さて、第2790地区諸岡靖彦ガバナーは、地区スローガンとして「ロータリーから千葉を元気に」と掲げました。地域の誇り、立志、前進であります。このよう

なテーマの下で、今年度のロータリー活動を皆様と共に進めていきたいと思っております。また、各クラブの運営活動状況、地区への要望の伝達、地区行動指針の実践を行っていきたくて思っております。そして各クラブに訪問させていただき、ガバナー公式訪問、ロータリー情報研修会（クラブの活性化）インターシティミーティング（地域社会とのコネクトを求めて！）等の活動に対する情報の提供等双方向の役割をしたいと思っております。

第13グループ内5クラブの意思疎通を日常的に図りながら地域に対しての奉仕活動等を積極的に行って、楽しいロータリー活動をしていきたいと思っております。第13グループの会員の皆様のご支援とご協力をお願い致します。



第14グループガバナー補佐  
**山崎 達男** (野田セントラルRC)

2019-20年度第14グループガバナー補佐を拝命して責任の重さを痛感しております。

私はロータリー歴22年になります。今までロータリー活動で得ることができた糧を基に少しでも地区の中に第14グループを生かしていけたらと思っております。諸岡靖彦ガバナーのお話を聞き、会議を重ねる中で、

今までの自分は地区に対しては消極姿勢でありながらも受け身の姿勢であったと痛感しました。諸岡ガバナー年度の地区スローガン「ロータリーから千葉を元気に」に向けて我が第14グループ内から発信するには、各クラブは元より私が積極的に気持ちを前面に出してこうと思っております。それにはロータリーの初心に帰って、会員皆様の意見に真摯に耳を傾けながら自分自身の元気を前面に出して発信しなければと思っております。

3大セミナーが終わったばかりの段階ですが、ガバナー公式訪問、情報研修会、インターシティミーティングに向けて全力で取り組みたいと思っております。会員の皆様のご協力を切にお願い致します。

### 2019-20年度 地区行事予定（上期）

月	日	曜	行事	月	日	曜	行事
8	31	土	会員増強セミナー	10	21	月	地区大会記念ゴルフ大会
			クラブ米山委員長セミナー		26	土	RLIブラッシュアップ2
9	1	日	財団セミナー	11	29	火	第10グループ情報研修会
	7	土	第8回AG・第7回委員長会議		2	土	第12グループ情報研修会
	8	日	第1グループ情報研修会		9	土	第9グループ情報研修会
	17	火	第2グループ情報研修会		9	土	第14グループ情報研修会
	21	土	RLIブラッシュアップ1		10	日	第8グループ情報研修会
	24	火	第7グループ情報研修会		16	土	第5グループ情報研修会
	28	土	奉仕プロジェクト推進セミナー		19	火	第4グループ情報研修会
10	10	木	第13グループ情報研修会	12	28	木	第3グループ情報研修会
	15	火	第11グループ情報研修会		1	日	RLIブラッシュアップ3
	16	水	第6グループ情報研修会		7	土	第9回AG・第8回委員長会議

\*その他の行事につきましては地区HPをご覧ください。

## 2019-20年度地区指名委員会の組成について

国際ロータリー第2790地区ガバナー 諸岡 靖彦

2018年10月28日当地区大会の決議第5号（ガバナーノミニー・デジグネート選出に「指名委員会の手続き」を採用する件）に基づいて、2019-20年度地区指名委員会を次の通り組成する。

指名委員会は、委員長・青木貞雄氏（成田コスモポリタン）、委員として宇佐見透氏（千葉幕張）、櫻木英一郎氏（千葉）、寺嶋哲生氏（柏）、橋岡久太郎氏（佐倉中央）の5名で構成する。

## ガバナーノミニー・デジグネート（2022-23年度ガバナー）候補者推薦のお願い

国際ロータリー第2790地区ガバナー 諸岡 靖彦  
地区指名委員会委員長 青木 貞雄

国際ロータリー細則第14条ガバナーの指名と選挙（14.010、14.020.2、及び14.020.4項）に基づくガバナーノミニー・デジグネート（2022-23年度ガバナー）選出手続きを開始します。

候補者を推薦するクラブは、別途クラブオールでメール配信する推薦届出書、及び添付書類に必要事項を記入の上、遅くとも2019年9月9日（月）必着で、地区指名委員会委員長宛（第2790地区ガバナー事務所気付）に、郵送、FAX、あるいはEメールでお送りいただくよう御願います。

但し、候補者推薦にあたっては、クラブ例会で推薦を決議した後、クラブ幹事による決議証明を以って推薦届出書を提出して下さい。ガバナーノミニー（含む、デジグネート）の資格条件については、国際ロータリー細則第16条の16.070項（ガバナーノミニーの資格条件）、及び16.080項（ガバナーの資格条件）をご参照下さい。尚、指名委員会が候補者を選出するにあたり、その範囲は地区内クラブによって推薦された候補者に限定されるものではないことをご了解下さい（国際ロータリー細則14.020.5）

## コーディネーターNEWS

第1地域ロータリーコーディネーター 菅原 裕典

2019年7月から、第1地域ロータリーコーディネーターを拝することになりました菅原裕典です。

まずはコーディネーター補佐の3名をご紹介します。

浅水 尚伸様（国際ロータリー第2770地区 2016-17年度ガバナー）

田中 久夫様（国際ロータリー第2840地区 2017-18年度ガバナー）

佐々木 千佳子様（国際ロータリー第2830地区 2017-18年度ガバナー）

それぞれの地区またはIMで開催するセミナーなどの予定があれば、戦略計画・会員増強・元気なクラブづくり等々、幅広いテーマでの講師として馳せ参じる所存です。ぜひとも、お声がけください。第1ゾーンは14地区ありますので、RC・ARCが手分けをしてお伺いいたします。地区の情報や各地区で活躍されているロータリアン・実績のあるクラブ紹介などを我々ロータリーコーディネーターがどんどん発信してまいりますので、この4名を皆さまが最大限にご活用いただけましたら幸いです。

先日、あるクラブの例会で体験したことをご紹介します。そのクラブの会員数は60名弱で、クラブ例会（夜例会）が終了した後、新会員の歓迎会が開催されておりました。任意の21名が参加されていて、新会員の年齢は30歳と若い方でしたが、歓迎会に参加していた方の年齢は私より1歳年上の60歳の年長者の方でした。ロータリーは年を重ねた方が多いといわれていますが、私がこの時感じたことは、世代ごとの会員増強にしっかりと取り組んでいるという光景でした。

手放しで素晴らしいと言いたところですが、実はこれが当たり前のことでもあります。ロータリーは年齢のことだけではなく、女性会員が少ない、会員増強が難しいなど、とかくイメージが先行しがちですが、純粋に入会させたい人物がいれば年齢や性別でなく、入会いただくまであきらめない積極的な取り組みが必要と感じました。できない理由を述べるのではなく、できる理由を皆さんで考えましょう。それこそがロータリーではありませんか。

最後にRCの役割として、各クラブのMy ROTARYへの登録を100%とすることを目標とし、それをサポートしてまいります。これからのロータリーには、ICTの活用やネットワークの広がりが必要不可欠です。My ROTARYは世界のロータリーの情報をリアルタイムで確認することができる、唯一無二の優れたツールです。ぜひ、My ROTARYへ登録をお願い致します。

叙勲 (敬称略)

旭日小綬章

旭日双光章



野口 義雄  
(野田セントラルRC)

荒木 由光  
(八街RC)

寄付者紹介 (敬称略)

ロータリー財団寄付

メジャードナー



新倉 多久磨  
(千葉幕張RC)



川和 弘行  
(柏西RC)  
8回目



榎本 洋史  
(柏西RC)  
8回目



遠藤 章雄  
(八千代RC)  
8回目



斎藤 昌雄  
(千葉南RC)  
7回目



岡島 昭信  
(柏西RC)  
6回目



海老原 功一  
(流山RC)  
6回目



山田 聡  
(船橋RC)  
4回目

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー

新ポール・ハリス・フェロー

新ベネファクター



安藤 徹  
(船橋西RC)  
3回目



岡本 和也  
(市原RC)  
3回目



嶋野 孝平  
(千葉幕張RC)  
1回目



石川 智也  
(流山RC)



前橋 和郎  
(千葉幕張RC)

米山功労者



金親 博榮  
(千葉南RC)  
9回目



神崎 誠  
(成田RC)  
6回目



宇佐見 透  
(千葉幕張RC)  
4回目



醍醐 眞亮  
(大原RC)  
4回目



岡本 和也  
(市原RC)  
3回目



古川 秀夫  
(東金RC)  
1回目



小野瀬 修士  
(八千代中央RC)  
1回目



永戸 裕人  
(八千代中央RC)  
1回目

希望の風奨学金



早野 葉菜  
(館山RC)

新ロータリアン (敬称略)



佐々木 英治  
(習志野RC)  
証券業  
4月3日入会



石田 一実  
(松戸中央RC)  
証券業  
4月11日入会



吉越 善次  
(柏RC)  
地方銀行  
4月24日入会



鈴木 大輔  
(館山ベイRC)  
水産物卸業  
5月9日入会



大西 敦  
(鴨川RC)  
生命保険  
5月14日入会



佐々木 隆幸  
(船橋東RC)  
証券業  
5月16日入会



岡野 裕樹  
(千葉南RC)  
信用金庫  
5月17日入会



大野 吉則  
(鴨川RC)  
葬祭業  
5月21日入会



澤田 浩一  
(成田コスモポリタンRC)  
空港ホテル  
5月22日入会



稲葉 隆文  
(千葉南RC)  
発電所  
5月24日入会



相川 恵津子  
(富津中央RC)  
鉄工所  
6月6日入会

# 国際ロータリー第2790地区(千葉) 出席・会員数報告(2019年5月)

グループ	クラブ名	出席率 (%)	例会数	会員数				
				2018 7/1	女性	当月	女性	増減
第1グループ	市川	87.50	2	35	0	43	3	8
	市川東	100.00	3	42	2	42	2	0
	市川南	68.00	3	21	2	23	2	2
	浦安	82.60	3	44	1	45	1	1
	市川シビック	74.35	3	32	0	34	0	2
	浦安ベイ	73.33	3	15	0	15	0	0
平均	80.96	2.83	31.50	0.83	33.67	1.33	13	
第2グループ	船橋	81.91	3	30	0	31	0	1
	船橋西	77.02	4	41	7	40	7	△1
	鎌ヶ谷	89.92	4	32	2	33	2	1
	船橋東	85.50	4	29	3	29	2	0
	船橋南	86.11	4	14	1	14	1	0
	船橋みなと	81.57	3	18	4	19	4	1
平均	83.67	3.67	27.33	2.83	27.67	2.67	2	
第3グループ	千葉	82.67	3	85	4	102	4	17
	新千葉	71.93	4	49	0	56	0	7
	千葉西	89.68	3	51	4	50	4	△1
	千葉中央	92.32	4	31	0	31	0	0
	千葉幕張	78.38	3	36	3	37	3	1
	千葉東	86.54	3	28	2	30	2	2
千葉若潮	67.24	4	32	1	32	1	0	
平均	81.25	3.43	44.57	2.00	48.29	2.00	26	
第4グループ	千葉南	71.40	4	45	6	48	7	3
	市原	57.29	2	48	3	52	4	4
	千葉港	82.00	2	24	3	27	4	3
	市原中央	77.10	4	50	1	49	1	△1
	千葉北	81.89	4	27	3	29	4	2
	千葉緑	76.14	3	23	1	21	1	△2
平均	74.30	3.17	36.17	2.83	37.67	3.50	9	
第5グループ	木更津	86.07	3	28	4	32	5	4
	上総	71.11	3	15	0	15	0	0
	富津中央	69.60	4	33	1	34	1	1
	木更津東	78.92	4	47	3	49	5	2
	君津	70.06	3	58	4	58	5	0
	袖ヶ浦	85.67	2	24	4	25	4	1
富津シティ	73.00	4	15	1	15	1	0	
平均	76.35	3.29	31.43	2.43	32.57	3.00	8	
第6グループ	館山	87.78	4	46	3	47	5	1
	鴨川	88.24	4	34	5	35	5	1
	勝浦	92.86	3	39	4	42	5	3
	千倉	55.00	4	5	2	5	2	0
	鋸南	88.88	3	14	1	15	2	1
	館山ベイ	70.83	3	22	0	25	0	3
平均	80.60	3.50	26.67	2.50	28.17	3.17	9	
第7グループ	茂原	77.53	4	62	5	62	4	0
	東金	76.67	3	15	1	20	1	5
	大原	90.63	4	10	1	10	1	0
	大多喜	70.82	4	7	1	6	1	△1
	成田空港南	70.65	3	32	0	32	0	0
	茂原東	81.12	3	22	1	21	1	△1
茂原中央	70.96	3	22	2	23	2	1	
大網	79.17	4	31	1	30	1	△1	
東金ビュー	70.00	2	20	1	19	1	△1	
平均	76.39	3.33	24.56	1.44	24.78	1.33	2	

グループ	クラブ名	出席率 (%)	例会数	会員数				
				2018 7/1	女性	当月	女性	増減
第8グループ	銚子	79.45	4	40	3	39	3	△1
	旭	72.70	4	45	4	44	4	△1
	八日市場	62.10	4	37	2	39	3	2
	銚子東	77.35	4	29	2	33	2	4
平均	72.90	4.00	37.75	2.75	38.75	3.00	4	
第9グループ	佐原	82.29	4	50	0	50	0	0
	多古	82.14	2	17	0	16	0	△1
	小見川	81.20	3	24	0	27	0	3
	佐原香取	82.45	3	24	1	24	1	0
平均	82.02	3.00	28.75	0.25	29.25	0.25	2	
第10グループ	成田	66.42	4	72	5	68	4	△4
	八街	85.13	3	29	3	30	3	1
	印西	76.62	4	20	1	19	1	△1
	白井	53.84	3	14	1	13	1	△1
	富里	78.18	3	29	0	32	0	3
	成田コスモポリタン	66.42	4	68	0	71	0	3
平均	71.10	3.50	38.67	1.67	38.83	1.50	1	
第11グループ	柏	63.26	4	65	10	66	10	1
	我孫子	79.03	4	27	2	31	3	4
	柏西	73.89	4	67	3	68	3	1
	柏東	87.88	3	41	9	41	8	0
柏南	82.91	3	41	6	40	8	△1	
平均	77.39	3.60	48.20	6.00	49.20	6.40	5	
第12グループ	習志野	69.17	4	23	2	25	1	2
	八千代	94.53	3	51	0	52	0	1
	佐倉	70.72	6	31	3	35	3	4
	八千代中央	77.10	3	22	1	23	1	1
	四街道	73.28	4	26	3	29	4	3
	習志野中央	68.58	4	49	4	48	4	△1
佐倉中央	76.00	3	22	6	25	6	3	
平均	75.63	3.86	32.00	2.71	33.86	2.71	13	
第13グループ	松戸	93.54	4	58	0	62	0	4
	松戸東	93.79	4	47	0	49	0	2
	松戸北	78.52	4	40	0	38	0	△2
	松戸中央	79.28	4	42	7	45	7	3
	松戸西	87.09	4	29	0	29	0	0
	平均	86.44	4.00	43.20	1.40	44.60	1.40	7
第14グループ	野田	83.33	3	52	7	54	6	2
	流山	59.99	3	14	3	15	3	1
	野田東	76.32	4	21	0	20	0	△1
	流山中央	73.67	3	23	2	21	2	△2
	野田セントラル	77.79	4	25	1	25	1	0
	平均	74.22	3.40	27.00	2.60	27.00	2.40	0

クラブ数 83RC		
2018年7月1日	地区会員数	2,797人
2019年5月末日	地区会員数	2,898人
2018年7月1日	地区女性会員数	189人
2019年5月末日	地区女性会員数	203人
当月平均出席率		78.47%
増減		+101
女性会員増減		+14

## 「ロータリーレート」 確定日変更のお知らせ

2019年7月1日より、ロータリーの為替レートは各月初日の市場実勢相場に基づくこととなります。

ロータリーレートのご確認につきましては、右記QRコードから「地区HP」をご確認いただきますようお願い申し上げます。

↓地区HP





# 組織規定と規定審議会について

規定審議会地区代表議員

パストガバナー 山田 修平 (木更津東RC)

皆さんのクラブにはロータリークラブ定款がありますが、この定款は皆さんのクラブの定款でありながら、クラブの名称と所在地の改正以外の条文は、クラブで勝手に変更することはできません。定款の最後の条に改正についての規定がありますが、「本定款は規定審議会によってのみ変更できる」と規定されています。また、RI細則2.030.には「すべての加盟クラブは、今後のあらゆる改正を含め、標準クラブ定款を採用しなければならない」と規定されています。なぜでしょうか。

1905年2月23日にロータリークラブが誕生しました。その後各地にロータリークラブが誕生し、クラブ数が増えました。「1915年、国際連合会（後の国際ロータリー）は、加盟クラブに300の定款があり、従って目標も300組あることを発見した。ロータリーが目指したのは異なる目標や原則に沿う異なる組織ではなく、1つの統一された運動になることであった。」『奉仕の一世紀』誌にはこのような一文があります。

国際ロータリー細則2.030.2.(1922年6月6日よりも前に加盟したクラブ)という規定がありますが、この1922年6月6日をもって統一されたと考えています。クラブには自治権がある、と言われる方がおられますが、組織規定に規定のない部分には自治権がありますが、組織規定に規定されている部分には自治権は及びません。

国際ロータリー（以下「RI」とします）という組織は、全世界のクラブの連合体です。ですからRIの役員（RI会長、理事、ガバナー等）を選んだり、組織規定の改正をしたりするのは、全世界のクラブです。しかし全世界に3万5千以上のクラブがありますので、全クラブから参加する会議を開催するのは不可能に近いですから、幾つかのクラブの代表者を選んで会議を開催します。

規定審議会は、現在全世界に約538の地区がありますので、この地区ごとに地区内クラブを代表する議員を選んで、3年に一度規定審議会を開催しています。組織規定（RI定款、RI細則、標準ロータリークラブ定款）の改正は、全て規定審議会でのみ改正されます。

2019年規定審議会は4月14日から18日まで、アメリカのシカゴで開催されました。今回の規定審議会では、RI理事会から「国際ロータリー細則と標準ロータリークラブ定款を、実質的な変更を加えることなく現

代化および合理化する件」が提案され、採択されました。組織規定は規定審議会によって3年ごとに改正されますが、個々の規定が改正されるため、年月の経過とともに文章が断片化し、統一がなくなっているためという理由でした。この他に標準ロータリークラブ定款の変更が8議案採択されました。このため、2019-20年度からの定款を変更する必要があります。改正後の正式な標準ロータリークラブ定款がRIから発表されるのは、10～12月頃になると予想されますが、改正後の定款は7月1日から発効しますので、暫定的に作成した定款を皆さんのクラブにお届けしました。

この暫定的な定款は、今後定款細則委員会で検討して改正後の定款が作成され、日本語版が発刊されるまでの暫定定款としてご活用ください。

今回の規定審議会では、欠席のメイクアップに関する規定を改正する件が採択されました。会員がある例会を欠席した場合に「その例会前後14日間」にメイクアップしなければならないという期間が、「同年度以内」に変更になりました。

従来1業種5名という職業分類の制限を廃止する案も採択されました。

また、ローターアクトクラブにRI加盟を認める件が採択されました。提案書には人頭分担金を課す旨記載されていますが、この部分は口頭の説明で課さないとされました。正式なRI細則が出来上がるまで待たなければなんとも言えませんが、提案者を代表してバリー・ラシンRI会長がそのように話していました。ローターアクトクラブは、独自に奉仕活動を実施しており、ロータリークラブと共に活動もしている。こうしたクラブをRIが認めて、対外的な評価を上げるのが主な狙いのようなのです。ですから、従来と全く同じ扱いであり、RI加盟クラブという立場のみの違いです、と提案者は話していました。さらに、ローターアクトクラブがRIに加盟するのは任意ですから、加盟してもしなくとも良いこととなります。

規定審議会では、世界中のロータリアンの熱気を感じました。第2790地区からは、千葉RCと木更津東RCから3案の提案がありましたが、そのうちの1案が採択されました。今後皆さんのクラブからもぜひとも提案されますことを期待しています。



# ロータリー青少年交換生募集

2019-20年度 国際ロータリー第2790地区 (千葉) ロータリー青少年交換プログラム



Rotary



rotary  
youth  
exchange

高校生親善大使として留学してみませんか？  
世界のロータリーがサポートします。  
短期交換&長期交換プログラムがあります。



申込期限 2019年8月10日 (土) 当日消印有効  
申込先 推薦ロータリークラブ宛  
派遣予定 短期2020年7月 長期2020年8月  
費用 往復の渡航費、保険、出発までのオリ  
エンテーション費等は自己負担

お問合せ 国際ロータリー第2790地区青少年交  
換委員会  
E-mail : kosuge@shintudanuma.jp  
詳しくは <http://www.rid2790.jp/>



申込入力サイトはこちら <https://rijyec.org/excs/index.php?d=2790>